

LA SEYNE

Les concerts du printemps fleurissent

Dans la continuité de ses rencontres avec les mélomanes seynois, la Philharmonique La Seynoise et ses musiciens sont heureux de venir jouer sous le soleil de la place Laïk. C'est traditionnellement au bas du cours Louis-Blanc que la vie locale se fait et se défait au fil des saisons et de l'actualité, et c'est aussi là que l'ensemble Cacophonix se plaît à apporter ses notes

optimistes, le dimanche matin. Une galerie de badauds, jeunes et moins jeunes, s'arrête le temps d'un morceau et repart ravie, après ses applaudissements mérités. Il est à noter cependant que deux autres concerts vous sont proposés, samedi 21 et dimanche 22 mai, sous le chapiteau blanc de Saint-Elme, dans le cadre du festival Musik'en Mai (lire ci-dessous). **J. D.**



Sur la place Laïk, un moment de culture qui se partage entre toutes les bonnes oreilles. (Photo J. D.)

Musik'en Mai

Dans le cadre du nouveau festival de musique classique, deux concerts vous seront proposés le week-end prochain sous le chapiteau à Saint-Elme (entrée libre) :

- ▶ Samedi 21, à 20h30, ce sera la prestation, avec l'orchestre d'harmonie de la Philharmonique, du big band du CNRR de La Seyne, sous la direction de Christine Reggiani.
- ▶ Dimanche 22, à 16 h Laurent Canavésio et Jean Arèse prendront la baguette pour diriger La Seynoise qui a mis au programme Gounod, Devogel, Roger Roger, Chostakovitch et Gerswhin, ainsi que des extraits de l'opérette de Sarvil, Alibert et Vincent Scotto « Un de la Canebière ».